



学校だより

# 自主自律

熊中四訓

挨拶、服装、時間、掃除

熊野町立熊野中学校

安芸郡熊野町中溝六丁目1番1号

TEL (082)854-0109

http://kuma0109.ec-net.jp/

令和7年11月13日(木)発行

学校教育目標

創

## 「前向き (Be positive.)」

### 第61回文化祭 開催

10月25日(土)に文化祭を行いました。早いグループは6月から準備や練習を積み重ねてきました。家庭科や美術科、美術部や書道部・茶華家庭科部や情報技術部の展示では、時間をかけて計画、準備をしてきたことがよくわかりました。それぞれの個性を生かしてよい作品を多く見ることができました。展示見学をした生徒の皆さんのお動きを見ても、作品を大切にすることや作品のよいところを見つけることがしっかりとできていました。

ステージ発表では、生徒会執行部や委員会の担当者がスムーズに進めてくれました。英語暗唱・スピーチ、書道部の演技、吹奏楽部の演奏、これまで練習してきた成果をしっかりと見ることができました。

全学級が歌う曲を決めて披露した「合唱コンクール」では、さすが上級生という場面を見ることができました。

【最優秀賞】3年2組 【金賞】3年2組、3年1組、2年1組

2・3年生が披露した「組曲」については、1週間前までは各パートが練習していたため、うまく揃えることができなかつたのですが、1週間でばっちり合わせることができたのは、熊野中の2・3年生の意識の高さや周囲と合わせようとする強い心があったからだと感じて感動しました。

文化祭後の来校者アンケートでは、次のような感想がありました。

「英語暗唱の子たちの表現力は見事だった。」「合唱の表現力には感動させられました。」「書道部のパフォーマンスがとてもすばらしかったです。」「吹奏楽部の発表で、先生方が出られて一緒に盛り上げられていて、熊野中学校の温かさを感じました。」「初めて組曲を観ました。子どもたち、一人ひとりのなんとも言えないエネルギーを全身で感じ、圧倒されました。」「組曲を熊中の伝統にして続けて欲しい。」

多くの方に肯定的なご意見ご感想をいただいたのでとてもうれしかったです。回答者の中には、安佐北区から新聞記事を見て来られた方がいました。

これは、広報担当をした篠笛パートが文化祭の1週間前に「練習見学ツアーワーク」を発案し、そのことを新聞社に情報提供して実現した取組の成果です。

3年生はこの経験を次のステップに生かしましょう。1・2年生の来年度に期待しています。

11月7日(金)に、2・3年生の「組曲」の取組を中心とした授業研究の公開研究会を行いました。町内外から約100名の先生に参加していただき、2・3年生が学んだことや身に付いたことを見ていいただきました。2・3年生がしっかり考えて堂々と表現している姿に多くの先生が驚き、喜んでおられました。ありがとうございました。



第23代組曲の集合写真



合唱で最優秀賞だった3年2組



書道部の演技



美術部の作品



家庭科で製作した作品



茶華家庭科部の作品



生徒会執行部作成のモザイクアート

## 当面の行事予定

**11月、12月前半の予定**

日	曜	行事等	給食	SC
13	木	3年期末試験② 3年3校時終了後下校(給食停止)	1・2年のみ	
14	金	3年期末試験③ 3年3校時終了後下校(給食停止) 3年第2回進路説明会 1年授業参観・修学旅行説明会	1・2年のみ	
15	土			
16	日	中国中学校駅伝		
17	月		○	◎
18	火		○	
19	水	生徒会役員選挙(立会演説会、開票)	○	
20	木	1・2年試験週間開始(部活動停止) 生徒会選挙結果発表 5・6h1年学習会	○	
21	金	5・6h1年学習会	○	
22	土			
23	日	勤労感謝の日		
24	月	振替休日		
25	火	1・2年期末試験① 1・2年3校時終了後下校(給食停止) 書記・会計、各委員長募集(11/28まで)	3年のみ	
26	水	1・2年期末試験② 1・2年3校時終了後下校(給食停止) 3年再チャレンジ	3年のみ	
27	木	1・2年期末試験③ 1・2年給食後下校	○	
28	金	2年授業参観・修学旅行説明会	○	
29	土			
30	日			
1	月		○	◎
2	火	3年給食後(4h)下校 3年三者懇談会PM	○	
3	水	3年給食後(4h)下校 3年三者懇談会PM 1・2年再チャレンジ	○	
4	木	3年給食後(4h)下校 3年三者懇談会PM	○	
5	金	3年給食後下校 3年三者懇談会PM	○	
6	土	県中学校英語暗唱・弁論大会(安芸区民文化センター)		
7	日			
8	月	委員長及び書記・会計発表	○	AM
9	火		○	
10	水	町学力調査3年 5校時授業研究(1年)対象学級以外は給食後下校	○	
11	木	町学力調査3年 生徒会各委員会・新旧執行部引継ぎ(6h→HR:特別日課)	○	
12	金		○	
13	土	県中学校英語暗唱・弁論大会(安芸区民文化センター)		
14	日			
15	月		○	◎
16	火	1・2年3時間授業給食なし 1・2年三者懇談会PM	3年のみ	
17	水	1・2年3時間授業給食なし 1・2年三者懇談会PM 再チャレンジ(3年生)	3年のみ	
18	木	1・2年3時間授業給食なし 1・2年三者懇談会PM	3年のみ	
19	金	1・2年3時間授業給食なし 1・2年三者懇談会PM	3年のみ	

**スクールカウンセラーをご活用ください**  
 右上の「AM」は9:45～11:45、「◎」は9:45～16:30です。

## 3年生へ三村町長による出前授業

10月14日(火)に3年生が三村町長による出前授業を受けました。町長から、熊野町は「街の幸福度ランキング」が広島県1位で中国地方3位になっていること、他県の自治体と交流していること、町の行政業務などについて教わりました。参加した生徒からは、「熊野町がもっといい町になるように、選挙に行ったり地域活動に参加したりして町の活性化に関わりたいです。」「町長さんが言われていたように、熊野をもっと好きになりましたり、政治にもう少し興味をもつことから始めていきたいです。」という前向きな感想や意見が多くありました。町長から直接教えていただく経験は滅多にないので、今後の生活にしっかりと活用しましょう。



## 1年生 筆の里工房訪問

10月30日(木)に、1年生が美術の授業で学級ごとに筆の里工房を訪問して学習しました。「日本画について知ろう」というめあてで、始めに別室に移動し、日本画についての話を聞き、実際に岩絵の具を触ったり、筆で木の絵に着色したりしました。参加した生徒は意欲的に取り組み、木の絵を完成させること



ができました。その後、筆の里工房の日本画についての企画展を鑑賞しました。館内に準備されていたワークシートのクイズに答えながら鑑賞しました。

学校の近くにこのような芸術を学べる施設があることに感謝し、教えていただいたことを次に生かしましょう。



## 3年生が保育実習に行きました

3年生が家庭科の授業で幼稚園に保育実習に行きました。10月30日(木)に2組が淳教幼稚園を、10月31日(金)に1組が聖徳幼稚園を訪問しました。事前に担当学級を決め、幼児に喜んでもらえるよう遊具をつくり一緒に遊びました。どのグループも幼児が楽しそうに遊んでくれて、生徒は満足していました。交流中は、3年生は中学校では見せない柔らかい表情をしていました。学校に戻ってから、一人一人幼稚園にお礼状を書いて送りました。お礼状には、「近くに小さい子がないので、小さい子と接することが楽しかったです。」「将来保育士を目指しているので、今回の経験を生かしていくたいです。」

などの内容がありました。  
幼稚園の皆様貴重な経験をさせてくださいありがとうございました。



## 吹奏楽部定期演奏会

11月2日(日)に町民会館ふでりんホールで吹奏楽部が定期演奏会を行いました。文化祭での発表から約1週間後でしたが、文化祭で演奏した曲に新たな曲を加えて合計10曲を披露しました。途中、歌唱シーンが入ったり、手拍子を求めて会場と一緒になりする場面がありました。この会で3年生が引退となるので、演奏会の後にお別れセレモニーが行われました。このメンバーで演奏できたことを誇りに思い、次に生かしましょう。

